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   В книге в достаточно популярной форме систематизированы результаты
теоретических и экспериментальных исследований памяти, почти за 100 лет
отечественной и зарубежной психологии - с конца XIX до конца XX столетия. Включены
традиционные и современные подходы к основным закономерностям памяти,
особенности ее функционирования в процессе учебной и профессиональной
деятельности. Для практиков будут интересны объективные и субъективные факторы
успешности работы памяти, роль памяти в повседневной жизни.

   Книга предназначена для специалистов в области общей, педагогической, инженерной
психологии, для студентов и преподавателей. Но она будет интересна и практикам, кот
орые
 
интересуются
 
психологией
.

   This book is about the results of theoretical and experimental researches of psychology XIX
up to XX century. Content of this book includes traditional and contemporary approaches to the
basic frame of memory, features of its processing study and work. This book has a quiet interest
for scientists and practitioners 'cause its goal describes objective and subjective factors of
successful memory work, and the role of memory in the everyday life.
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   The book is intended for specialists in general, educational, engineering psychology as well
as for students and academics. It also will be interesting for practitioners who are interested in
psychology.
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